



Comisión Permanente guarda minuto de silencio por las víctimas de la tragedia de la Línea 12 del Metro

Boletín No. 4388

Comisión Permanente guarda minuto de silencio por las víctimas de la tragedia de la Línea 12 del Metro

Diputadas y diputados, así como senadoras y senadores, integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, guardaron un minuto de silencio por las víctimas del accidente en la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo-Metro, de la Ciudad de México, ocurrido el 3 de mayo de 2021.

El diputado Marcelino Castañeda Navarrete (PRD) lamentó que no se tenga un avance respecto a la investigación de la tragedia de la Línea 12.

Por ello, pidió un minuto de silencio por las víctimas del 3 de mayo de 2021 en la Línea 12 del Metro, luego de sumarse a la solicitud de la senadora Kenia López Rabadán (PAN).

